
Subject: Hab mich nach der HT eigentlich gefreut, aber..
Posted by Tento on Wed, 27 Apr 2016 10:29:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

ich war sehr stolz nach meiner HT, weil ich dachte, dass die vordere Linie nun abgedeckt
dadurch. Es wachsen auch schon haare.

Ja, bringt mir aber nicht sehr viel wenn ich sehe wie es in der Kopfmitte lichter wird.

Ich komm mir da gerade so ver>>>rscht vor und weiss nun gar nicht, was ich tun soll?

Da ich schon mit der HT angefangen habe, sollte ich es auch weitermachen, denn wie DUMM
sieht das denn aus, wenn in der Mitte licht ist, aber vorne nicht?

Auch lese ich, dass Leute sich haben bis zu 10.000 Grafts setzen lassen, wo ich mich echt frage,
WOHER kommen die denn?

Mein Arzt sagte, es gehen maximal 1-2 HTs und eine dritte evtl auch noch, aber das war es auch
schon. Ich selber hatte nur 1500 Grafts.

Was soll ich jetzt tun? Da ich lange haare habe, sieht das noch um einiges dümmer aus.
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